
5月から新年度がスタートしました。5月から7月の活動レポートをお届けします。
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坂本あずまお、9年目の本気！

新委員会決定

本会議　一般質問

5月22日に行われた板橋区議会第一回臨時会において、今年度の所属委員会が決定しました。
　●議会運営委員会　委員                                       ・・・・・・・・・・ 議会の運営に携わります
　●常任委員会　文教児童委員会　副委員長　・・・・・・・・・・ 児童福祉・学校教育・生涯学習について調査します
　●特別委員会　まちづくり調査特別委員会　委員   ・・・・・・ まちづくりに関する調査を行います

6月5日

5月22日

6月5日に行われた板橋区議会第二回定例会一般質問において、あずまお議員は下記の内容について質問し、区長から次の
答弁がありました。

●坂本区長の今期４年間の政策方針を問う　
①魅力創造発信都市と安心安全環境都市の２つの都市像を実現するための具体的な施策と成果指標とは？
　→成長戦略と経営構造改革の考え方を継承しつつ、人口減少・超高齢社会にも適応していくための戦略を加えていく。
　　成果指標は、客観的でわかりやすい指標となるよう見直しを検討する。
②新たな基本構想、基本計画、実施計画の実現に向けたロードマップを示せ。
　→28年から３か年の実施計画・行財政経営計画・人材育成実施計画という三位一体のアクションプログラムを示していく。
③施策横断的に取り組むための具体的な手法とは？
　→これまでの各種本部会議に加え、今後も必要に応じて組織や会議体の設置などで体制を整えていく。
④改革の先にある「区政の目指す姿」を示せ。
　→長期基本計画審議会の中間答申で示している姿を今後の基本構想、基本計画で明らかにしていく。
　　広く区民と共有することで、今後想定される厳しい局面を共に乗り越えて参りたい。
　　
●ＩＣＴによる情報基盤整備の現状について　
①庁内データの利活用に向けて、行政情報を把握する台帳の整備を求める。
　→27年度策定する新たな推進計画に盛り込む予定。
②窓口案内システムのビッグデータをデータ解析コンペに提供し、業務改善へ繋げよ。
　→提供へ向け前向きに検討する。
③防災に関する情報共有の基盤整備が不足している。平時・発災中・発災後と独立している現在の防災システムを統合し
　連携体制を強化せよ。
　→東京都や消防署との情報共有を含め関連システムの統合や連携によるメリットを十分検討したい。
　
●成増駅前周辺再整備について　
①駅前周辺の日常利便性を損なうような諸課題に対し区の対応は？
　→広場の点検などを行い、少しでも安全で快適に利用できるような修繕に努める。
②将来を見据え、駅南北が一体となる再整備について区の見解を求める。
　→東上線の連続立体化に併せて検討していく。
　
このほか、平成27年度統一地方選挙における開票作業について、産業文化遺産としての野口研究所について、成増５丁目
都営住宅周辺の再整備について質問しました。



坂本あずまお事務所 ≪皆様のご意見お寄せください≫

URL  http://www.azumao.com  
〒175-0094  板橋区成増4-3-34 　 TEL:03-6781-0770  　FAX: 03-6781-0775 　 E-mail:  info@azumao.com 

FB  http://www.facebook.com/Sakamoto.Azumao

一年間の政治活動報告をする坂本あずまお
区政報告会・2016の開催日が決まりました。
詳細は後日あらためてご案内いたします。

坂本あずまお区政報告会・2016

地球環境保全と町の緑化推進事業として取り
組み9年目を迎える緑のカーテンプロジェクト。
今年はゲリラ豪雨の被害もなく、5月の種まき
から発芽、開花、結実と順調に成長しています。
みなさんのお宅ではいかがでしょうか？
夏の風物詩となった「緑のカーテン」の完成が
待ち遠しいですね。涼しくて地球にやさしい
エコな夏を一緒に過ごしましょう。

緑のカーテンプロジェクト・2015

■開催日　2016年1月12日（火）
■場　所　成増アクトホール

板橋区発祥の江戸東京野菜「志村みの早生
大根」を復活させようと、数年前からJA東京あ
おばの青壮年部が中心となって品種改良に
努めています。品質やサイズの安定性など改
善点はまだまだありますが、畑や農家が多く
残っている板橋を「農業」で元気づけようとい
う取り組みに、ぜひご支援ご協力をお願いい
たします。

視察報告

自民党板橋区議団として、山口県の萩市と岩
国市を視察しました。板橋に本拠地を置くバイ
オ研究で有名な「野口研究所」周辺歴史遺産
群の保存と活用に向け、世界遺産にも指定さ
れた萩市の近代化産業遺産と関連施設、およ
び巨大災害の公助の役目を果たす海上自衛
隊岩国基地を訪問しました。保存が危ぶまれ
ている野口研究所内の歴史遺産の維持・保護
の推進、そして安全保障を保つべく尽力してい
きます。

6月30日～7月1日

左：  岩国市より基地と米軍・自衛隊との防災連携の説明
右：  明治の政治家・木戸孝允の生家にて

板橋ブランド野菜
『志村みの早生大根』復活へ！

しむら　　　　　　     わせ　　だいこん

左：  品種改良されたみの早生大根の種
右：  あずまお議員自ら自宅庭に種まきしました
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